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Prefeitura prevê 2013 muito difícil
F T  MÁRCIO MOREIRA O ECO

Foi de 
Chuá

A equipe sub-16 do Alba de Lençóis Paulista é campeã da LBC. O título veio após duas vitórias convincentes sobre Marília 
no final de semana. Os lençoenses realizaram um campeonato quase perfeito, perdendo apenas na estreia e vencendo 
todos os outros jogos. O primeiro confronto aconteceu em Marília, no sábado 24. Os garotos de Lençóis venceram por 89 a 
60. No domingo, o Alba venceu por 66 a 36 e conquistou o título da categoria.

Queda de receita do 
FPM  de Lençóis mingua 
o orçamento do ano que 
vem em R$ 5 milhões C4>

OPERAÇÃO 'DURKHEIM'

Polícia Federal 
prende suspeito 
em Lençóis

A Polícia Federal de Bauru pren
deu ontem em Lençóis um homem 
acusado de envolvimento com organi
zação criminosa. Com ele, os policiais 
apreenderam gravadores digitais e 
analógicos, microfones amplificados, 
interceptador direcional, além de mí
dias e computadores. O acusado foi 
interrogado em Bauru e, em seguida, 
encaminhado à cadeia de Avaí. Ao 
todo, a operação prendeu 33 pessoas 
nos estados de São Paulo, Goiás, Dis
trito Federal, Pará, Pernambuco e Rio 
de Janeiro. O objetivo foi desarticular 
duas organizações, uma especializada 
na venda de informações sigilosas e, 
outra voltada, à prática de crimes con
tra o sistema financeiro nacional.

FESTA

Ventura FM confirma 
João Carreiro e Capataz
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ATRAÇÃO- Dupla João Carreiro e Capataz será principal atração de festa

Para comemorar os nove anos da 
rádio Ventura FM, a organização da fes
ta prepara um evento com mais de 30 
artistas nacionais. ”O público vai curtir 
os principais nomes do sertanejo uni
versitário, artistas do pop rock, samba 
e pagode”, ressalta Bruno Braga, um 
dos organizadores. O principal nome 
da festa - que acontecerá no recinto 
de exposições José Oliviera Prado, no 
domingo, 9 de dezembro - é a dupla

sertaneja João Carreiro e Capataz, em 
grade de programação que também 
terá Ricardo e João Fernando, Israel 
e Rodolfo, Henrique e Diego, diz Bra
ga. Doce Encontro que, Breno e Caio 
César, Pedro Henrique e Fernando, Se
reno, Caps Lock, D3, Tanatã e Luan, 
André & Matheus e Lucas Ferreira 
completam a agenda. Os ingressos já 
estão à venda e custam R$ 10 (pista) e 
R$ 30 (área VIP).

TRANSPORTE

Atraso em ônibus 
intermunicipal
■ ■ x' ■
irrita usuários

Na tarde de quinta-feira, 22, 
após perder o ônibus de Maca- 
tuba a Lençóis Paulista porque o 
ônibus quebrou, um passageiro 
ligou à redação do Jornal O ECO 
para fazer um a reclamação. Devi
do às constantes quebras, segun
do relatou o usuário, os horários 
das linhas que levam e trazem 
passageiros de Lençóis Paulista, 
M acatuba, Barra Bonita e Peder
neiras, tem  atrasado quem precisa 
do transporte. A em presa Mourão, 
responsável pela linha, declarou 
que outro ônibus foi contratado 
para term inar o trajeto. Sobre a 
situação dos veículos, a empresa 
não se manifestou.

LENÇÓIS

Prefeitura 
confirma locais 
de provas

A Prefeitura de Lençóis Paulista, 
comunica as datas e os locais onde se
rão realizadas as provas para o preen
chimento de vagas de professores para 
a Rede Municipal de Ensino. As pro
vas serão realizadas nos dias 1° e 2 de 
dezembro, em diferentes horários, na 
Escola Idalina Canova de Barros, no 
Jardim Nova Lençóis. Foram abertas 
13 vagas para Ensino Infantil( I e II) e 
Fundamental (I e II).
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CULTURA

Concerto de 
Tango reúne mais 
de mil pessoas

O concerto temático ”O Tango e Suas 
Histórias” que comemorou o aniversá
rio da Orquestra Municipal de Sopros 
superou a expectativa da organização e 
levou 1,2 mil pessoas ao Clube Espor
tivo Marimbondo. ”Foi uma surpresa 
boa ter o prestigio e a participação de 
tantas pessoas”, ressalta Nilceu Bernar
do, diretor de Cultura. Para o Maestro 
Marcelo Maganha a preseça de artistas 
internacionais abrilhantou apresentação.

PASSO CADENCIADO - Casal 
argentino dá show no Marimbondo
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Cidades MIRIM
O Lions de Macatuba realiza dias 9 e 16 de dezembro, às i6 h , o concurso 
Miss e Mister Mirim e Juvenil. As inscrições já  estão abertas e seguem 
até o dia 6 de dezembro. Para participar é necessário ir à sede do Lions, 
de segunda a sexta, a partir das 14h, documento pessoal e efetuar o 
pagamento da taxa de inscrição de R$20,00.

s i r /

FRASE
" A  cam panha antirábica terá 18 pontos 
de vacinação", José Aparecido dos 
Santos, coordenador da Vigilância 
Epidemiológica, sobre a vacinação de 
cães e gatos iniciada ontem

PAPAI NOEL - O fim do ano vai chegando e os eventos natalinos começam a ga
nhar forma. A  Casinha do Papai Noel, localizada na praça Comendador José Zillo, 
está praticamente pronta. Como acontece todo ano, o Papai Noel atenderá a todas 
as crianças no local. A Casinha do Papai Noel é organizado pela diretoria de Cultura 
e Acilpa (Associação de Comércio e Indústria de Lençóis Paulista).

. s i r /

Desemprego 
registra menor 
taxa desde 2002
Desemprego atinge 5 ,3 %  da população em idade ativa nas seis 
maiores regiões metropolitanas do país. A taxa, registrada em 
outubro, é a menor para o mês desde 2002, quando começou a 
série histórica da pesquisa, que é do IBGE. A falta de ocupação 
ficou estável na comparação ao mês de setembro e teve queda 
de meio ponto percentual em relação a outubro do ano passado. 
São um milhão e 300 mil pessoas procurando emprego e 23 mi
lhões e 400 mil trabalhando nos arredores de Recife, Salvador, 
Belo Horizonte, Rio de Janeiro, São Paulo e Porto Alegre. Entre 
os que têm emprego, quase metade atua com carteira assinada 
em empresas privadas. O salário médio é de mil 787 reais, 4 ,6 %  
a mais que em outubro de 2011.
Após anunciar a pior geração de empregos para o mês de ou
tubro desde 2008, o governo reduziu a projeção de abertura de 
emprego formal para este ano. Segundo o Ministério do Traba
lho, o Brasil deve abrir 1 milhão e 400 mil postos de trabalho até 
o fim do ano. Só que a expectativa anterior girava em torno de 
1,5 milhão de novos empregos. Se confirmada, será o pior de
sempenho desde 2009, quando 0 país conse
guiu criar 995 mil postos. O saldo líquido de 
empregos formais gerados em outubro foi 
de 67 mil, 0 que representa uma queda de 
5 8 %  em relação ao mesmo período do ano 
passado. É 0 pior resultado para um mês de 
outubro desde 2008, quando a geração 
de vagas foi de pouco mais de 61 mil.

Workshop
A TOTVS Oeste Paulista realiza ama

nhã, em Lençóis Paulista, o workshop 
TOTVS Colaboração. Os principais te
mas abordados serão as exigências e 
os cuidados com a nota fiscal eletrô
nica, a utilização do Danfe (Documen
to Auxiliar de Nota Fiscal Eletrônica) e 
as precauções para eventuais fiscali
zações da Receita Federal. O evento 
é gratuito e as inscrições podem ser 
feitas pelo telefone (14) 2106.6550 ou 
e-mail daniela.teixeira@totvs.com.br.
O workshop, que será realizado das 9h 
às 12h, no Villas Plaza Hotel, faz parte 
do Ciclo TOTVS de Soluções, direciona
do para empresas de todos os portes e 
segmentos de mercado.

Família
A Comunidade Famílias Novas, 

pertencente à Renovação Carismáti
ca Católica, de Agudos, realizará no 
próximo final de semana (1 e 2 de 
dezembro) a "Experiência de oração 
para casais". O encontro contará com 
momentos de oração, dinâmicas 
para os casais e palestras. A "Expe
riência de oração para casais" tem 
como finalidade o auxílio aos casais 
para o melhor caminho da vida con
jugal, para que se tornem aquilo que 
a Igreja Católica, conforme exorta
ção do Papa João Paulo II, pede às 
famílias para que sejam "Familiaris 
Consortio", ou seja, a Igreja domés
tica. O encontro começará no sába
do 1 °, às 14h, no Salão Paroquial da 
Paróquia Santo Antônio de Agudos e 
segue até o domingo 2, com a cele
bração da Missa.

Congresso
A Igreja Pentecostal "Deus é 

Amor" de Macatuba realiza no dia 1 °  
de dezembro, o 1 1 °  Congresso com 
o tema "Levantai, ó portas, as vos
sas cabeças. Deixe entrar o Rei da 
Glória". Todos os membros da socie
dade, independente da religião, são 
convidados para participar da cele
bração. A celebração será às 19h30, 
na sede da igreja localizada na rua 
Antônio Alves Nunes, 12181, jardim 
Planalto. São esperadas as presen
ças do prefeito e do vice-prefeito 
eleitos da cidade, Tarcísio Abel (PP) 
e Sargento Funes (PT), além de v e 
readores atuais e eleitos.

Furto
Durante patrulhamento pelo Cen

tro na tarde deste sábado 24, poli
ciais militares abordaram M.C.I.D.,
25 anos, com uma sacola de roupas. 
Todo o material estava com etique
tas. Os PM's levaram as vestimentas 
aos gerentes dos estabelecimentos 
comerciais que confirmaram o fur
to. Um deles disse aos policiais que 
percebeu quando M. entrou com a 
sacola e começou a pegar as peças.
A acusada confessou o crime e disse 
que pegou as roupas para dar de pre
sente à filha. Ambas as vítimas não 
quiseram registrar a ocorrência e por 
isso o flagrante não foi ratificado. 
/////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

CAMPANHA - Vários pontos da cidade estão enfeitados com o laço vermelho, 
simbolizando a Campanha Fique Sabendo. O movimento, realizado em todas as Uni
dades de Saúde, segue até o dia 1° de dezembro. Os testes rápidos anti-HIV são rea
lizados nas Unidades do Ambulatório de Especialidades, Jardim das Nações, Núcleo 
e Ubirama. As demais unidades colhem a sorologia. O horário de atendimento é das 
7h às 17h em todas as Unidades. No período noturno, no PA do Núcleo, o atendi
mento será feito até às 21h, e no Ambulatório de Especialidade (CTA), até às 19h.

X X
PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG. í
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De cada quatro casos de câncer no Brasil, um atin
ge a pele. Neste ano, a previsão é que haja 135 mil 
novos casos de câncer de pele no País. A Socieda
de Brasileira de Dermatologia realiza uma campa
nha de esclarecimento para diminuir o número de 
casos. A associação aconselha que todos aqueles 
que correm maior risco, façam exames periódicos. 
O risco maior é para pessoas que têm casos de 
câncer de pele na família.

Quem tem pele muito clara e que fica sempre 
vermelha, sem haver bronzeamento. Pessoas de 
cabelos e olhos claros. Quem tem muitas pintas 
pelo corpo. Quem já sofreu queimaduras de sol. 
Aqueles que possuem sardas no rosto ou nos 
ombros. Quem já teve câncer de pele ou tomou 
muito sol sem proteção. Os que possuem uma 
pinta que está mudando de cor. Quem tem uma 
feridinha que não cicatriza e os idosos.

Pacientes com câncer terão que começar o tra
tamento no Sistema Único de Saúde em, no 
máximo, 60 dias. O prazo foi fixado por uma lei 
publicada no Diário Oficial da União sexta-feira 
passada, que entra em vigor em seis meses. A lei 
é fruto de um projeto aprovado pelo Congresso 
Nacional no começo do mês. O texto determina 
tratamento como quimioterapia, radioterapia ou 
cirurgia, dependendo da indicação do médico. 
Além disso, a lei dá prioridade de acesso a alguns 
remédios para os pacientes com tumores malig
nos que estiverem sofrendo com dores.

mailto:daniela.teixeira@totvs.com.br
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Opinião C
FRASE
• A  cada ano se im ag in a que os recurso s se jam  m aio re s e 
da form a que e stá  co locada, v a i ser um ano de cau tela, de 
controle rígido das d e sp e sas.
Júlio Gonçalves, diretor Financeiro, sobre orçamento de 2013.

PARA PENSAR
• "É bem  m elhor 
p en sar sem  falar, do 
que falar sem  pensar", 

Jô Soares

y m m m m m m m í m m í m í í í m í m í í m í í í m í í í m í m m í m í í í m í m í f m í í í m í í í m í í í m í í í m '

Orçamento apertado exigirá 
habilidade administrativa

0 jornal O ECO traz hoje reportagem 
sobre a expectativa negativa para 
as finanças municipais de Lençóis 

Paulista de 2013. Segundo o diretor da 
pasta, Júlio Gonçalves, o orçamento da 
cidade pode crescer apenas 3 %  no pró
ximo ano, valor pequeno se comparado 
com anos anteriores. Na ponta do lápis, a 
prefeita Bel Lorenzetti poderá ter R$ 5 mi
lhões a menos no caixa, se o crescimento 
fosse igual ao deste ano, por exemplo. 

Sem dúvida, esse é  um dinhei
ro que faz falta. Mas é justamente 
na adversidade que entra em cena 
uma competência fundamental ao 
bom administrador: saber elencar 
prioridades. Saber escolher entre o 
que é possível fazer com o dinhei
ro que se tem é uma tarefa difícil, 

pois agrada interesses de alguns e 
desagrada interesses de outros. Isso 

sem qualquer juízo moral. Isso é

inerente à  política. Se o governo decide 
fazer uma ponte em um lugar e não o as
falto em outro, vai agradar alguns mora
dores e desagradar outros.

É obvio que um dos caminhos que a 
prefeita Bel deve trilhar para amenizar este 
problema será a peregrinação por gabinetes 
de deputados estaduais e federais à procu
ra de emendas. Prestígio, tanto ela como 
o vice-prefeito eleito, José Antonio Marise, 
têm para isso. Além disso, alguns parlamen
tares também cumprem este papel.

Vale a pena lembrar que a prefeita Bel 
Lorenzetti assumiu seu primeiro gover
no em meio a uma grave crise mundial. 
O ano de 2009 foi de vacas magras para 
todos os municípios e a prefeita -  e sua 
administração, claro -  conseguiu atraves
sar na correnteza e chegou em 2012 com 
uma cidade melhor que assumiu.

Tem pela frente - novamente - o mes
mo e velho desafio.

A m m m m m m m ím m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m ím m m m m

Sísifo, Mané e a esperançao
D

<

Gaudêncio Torquato,
jornalista, professor titular da USP é 
consultor político e de comunicação. 
Twitter: @gaudtorquato

0 julgamento da Ação Penal 470 (men- 
salão) mudará a cultura política. É evi
dente que a mudança não ocorrerá de 

maneira abrupta. Será lenta gradual. É de 
se esperar por um processo de depuração 
da vida parlamentar, após a decisão do STF 
de punir poderosos, a partir de representan
tes do povo no Parlamento. Alterações nos 
padrões funcionais e nos costumes parla
mentares são exigências do momento que 
o país atravessa. Por que as mudanças de
morarão a vir? A resposta, convenhamos, é 
complexa e, de pronto, esbarra na lição de 
Maquiavel: "Nada é mais difícil de executar, 
mais duvidoso de ter êxito ou mais perigoso 
de manejar do que dar início a uma nova 
ordem de coisas. Na verdade, o reformador 
tem inimigos em todos os que lucram com 
a velha ordem e apenas defensores tépidos 
nos que lucrariam com a nova ordem." Seja
mos realistas. Há poucos reformadores nos 
conjuntos parlamentares e há muitos que 
lucram com a manutenção dos velhos siste
mas. Entre os que apregoam mudanças, uns 
apontam para medidas pontuais e momen
tâneas, cujo escopo não abriga a matriz das 
mazelas, e outros há que nem sabem por 
onde se chega ao caminho das mudanças.

Sob esse feixe de hipóteses, três ver
tentes se apresentam como as mais pro
váveis na esfera das ocorrências futuras: a 
primeira é de que o atual ciclo de tensão 
será ultrapassado pela próxima; a segunda, 
ancorada na banalização, mostra o brasilei
ro cada vez mais impermeável à barbárie 
da política; e a terceira, regada a esperan
ça, põe fé na crença de que uma flor pode 
nascer no pântano. Nesse caso, aposta-se 
na reconstrução das regras do jogo político. 
As duas primeiras vertentes são maléficas 
para o caráter nacional. Comparam-se às 
maldições de Sísifo e Mané. Basta estabe
lecer a relação entre elas e a nossa crônica 
crise política. Condenado a carregar uma 
pedra sobre os ombros e depositá-la no 
cume da montanha, o matreiro rei de Co- 
rinto jamais iria conseguir o feito. O castigo 
que os deuses lhe deram junto a Hades, o 
mundo dos mortos, era definitivo: recome
çar a tarefa todos os dias por toda a eterni
dade. De tanto fazer o esforço repetitivo, v i
rou um Mané, aquele esforçado sujeito que, 
obcecado pela ideia de escapar do fundo 
do poço, onde caiu, tornou-se insensível a 
qualquer ajuda externa. Uma pessoa ouviu 
um barulho, aproximou-se do poço, jogou 
uma corda e gritou: "Pegue a corda e saia." 
Irritado, o bronco respondeu: "Não vê que 
estou trabalhando? Não quero sua ajuda."

O brasileiro tem um pouco de Sísifo e um 
pouco de Mané. Ao achar que a situação co
meça a melhorar - com a pedra chegando ao 
pico da montanha -, vê, de repente, a coisa 
degringolar. Terá de reiniciar a tarefa de subir 
com o pedaço de rocha. Um eterno retorno. 
A repetição do maçante exercício de expec
tativas frustradas brutaliza seus instintos.

Torna-se, assim, impermeável aos eventos 
que ocorrem ao seu redor, mesmo os mais 
catastróficos. Vira catatônico. Essa é a car
ga psicológica que a crise deposita sobre a 
alma nacional. O ciclo de banalização de es
cândalos que, nos últimos anos, se espraia 
pela frente política afeta um dos mais altos 
valores republicanos: a confiança nos políti
cos. Escorrendo pelo ralo, ela arrasta consigo 
a força da nacionalidade, o amor à Pátria, o 
sentimento de inclusão e de identificação 
com os símbolos nacionais, o orgulho de 
pertencimento a uma sociedade com pa
drões éticos e morais. Mas há quem distin- 
ga as luzes de um contraponto, um sinal de 
esperança. Sinal aberto pelo julgamento do 
mensalão. Nesse caso, a hipótese leva em 
conta o eco da tuba de ressonância da mídia. 
Todas as camadas - com acesso à TV e ao 
rádio - vêem a lama que escorre da arqui
tetura política. E passam a exigir mudanças;

As conexões formam a química para a 
flor nascer no lamaçal. A crise de descon
fiança que assola a esfera política flagra os 
atores do palco da representação social. Essa 
é a associação que se processa no sistema 
cognitivo da sociedade. A infalível interlocu- 
ção das ruas e de parlatórios mais elevados 
propaga um sentimento, mesmo difuso, de 
mal-estar generalizado. Cristaliza-se a con
vicção de que a desobediência às leis e a 
infração a valores morais e princípios éticos 
nascem e se desenvolvem na roça dos pró
prios autores das leis. Tal contradição agi
ta os ânimos de espíritos E, assim, parcela 
ponderável da sociedade abre o bico em si
nal de protesto e indignação. Críticas ácidas 
saem de esquadrões da classe média, cuja 
repulsa aos maus comportamentos emerge 
de forma contundente na mídia.

Portanto, da sensação de que está sem
pre vendo as mesmas coisas e da consta
tação de que os tonéis da corrupção estão 
locupletados o brasileiro extrai a argamas
sa para aumentar a pressão por mudanças. 
Dessa operação, por uma combinação de 
fatores - escândalos em profusão, repercus
são na mídia, atores que, até então, eram 
imunes às condenações, corporativismo -, 
desenvolve-se um mecanismo de repulsa e 
ações organizadas se expandem nas redes 
sociais. A deterioração do sistema político 
faz florescer ondas de indignação. Essa é a 
flor no pântano, cuja propagação obedece 
a um movimento centrífugo, do centro para 
as margens, ou seja, das classes médias 
para os habitantes da base da pirâmide.

Vale lembrar o preceito da ciência políti
ca pelo qual as grandes mudanças da Histó
ria são produzidas quando os favorecidos e 
apaniguados do poder não têm a capacida
de para transformá-lo em força, enquanto 
os que dispõem de pequeno poderio apro
veitam essa capacidade ao máximo para 
convertê-la em força crescente. É o que 
estamos começando a ver por aqui. Se falta 
vontade do andar de cima, sobra revolta do 
andar debaixo. Como no jogo de xadrez, o 
peão pode ganhar força superior à do bispo. 
Essa é a chama da esperança que começa 
a florescer nos jardins de nossa República, 
por ocasião de seu 123° aniversário.

Governador de São Paulo 
libera R$ 189 mil para Agudos

O prefeito de Agudos, Everton Octaviani (PMDB), esteve ontem à tarde reu
nido com o governador de São Paulo, Geraldo Alckmin (PSDB), no Palácio dos 
Bandeirantes, onde assinou dois convênios para liberação de R$ 189 mil. Desse 
total, R$ 100 mil serão destinados ao Lar da Criança e R$ 89 mil para a aquisição 
de uma ambulância. Os convênios resultados de emendas parlamentares dos 
deputados estaduais Rita Passos (PSD) e Luiz Carlos Gondim (PPS).

Articulação
Os vereadores Manoel 

dos Santos Silva (PSDB) 
e Nardeli da Silva (PSC) 
aproveitaram um mo
mento de pausa na ses
são da Câmara de ontem 
para articular a disputa da 
presidência da casa em 
2013, assunto que predo
mina nos bastidores.

Clube da esperança 2
Os tucanos Manoel dos Santos Silva, 

o Manezinho, e Emerson Coneglian se 
alinham ao republicano Humberto Pita 
para disputar o páreo. Todos se articu
lam como podem para levar o voto de 
confiança e comandar a nova Câmara.

Degola
No desejo de presidir o Legislati

vo, a trinca faz um discurso só: reno
var o quadro de assessores em cargos 
estratégicos. Soa bem aos ouvidos da 
população que a Câmara não compor
ta pagar salários de até R$ 12 mil a as
sessores. Só para comparar, o salário 
mínimo é de R$ 622,00.

Coro político
A prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) 

temna agenda desta semana data e 
horário para conversar com vereado
res eleitos. Nem todos os 12 eleitos 
foram convidados, mas o trio Manezi- 
nho, Émerson e Pita estaria convoca
do. O encontro seria fora do paço mu
nicipal. A combinação de informações 
insinua que a pauta do encontro é... a 
presidência da Câmara.

Quinta-feira, não
Agenda do PSDB estadual pra

ticamente inviabiliza que a reunião 
da prefeita com os vereadores elei
tos por sua base política aconteça 
na quinta-feira 29. Neste dia, o PSDB 
paulista recebe vereadores e prefei
tos eleitos em outubro para uma con
fraternização no Jockey Clube de São 
Paulo. Há uma comitiva local com as 
malas prontas.

Derrubado
Os vereadores derrubaram on

tem o veto da prefeita Bel Lorenzet- 
ti (PSDB) sobre o projeto de Lei que 
permite a prorrogação do mandato 
dos atuais conselheiros tutelares.

Atrás
Segundo os próprios membros do 

Legislativo, o pedido para que o veto 
fosse derrubado partiu da prefeita que 
teria voltado atrás em sua decisão.

Fim de festa
A Câmara de Vereadores de Len

çóis Paulista encerra um ciclo ingló
rio no dia 31 de dezembro. O primei
ro ato desse epílogo tem data para 
acontecer e é a segunda-feira 3. O 
regimento interno da Câmara prevê 
a segunda-feira que antecede o dia 
5 de dezembro como a última sessão 
legislativa do ano.

Limpa gavetas
Dos dez vereadores atuais, sete 

limpam as gavetas e desocupam a 
cadeira para os sucessores que to
mam posse em 1 °  de janeiro de 2013. 
Uns poucos entregam o cargo porque 
não tentaram a reeleição. Outros tan
tos saem pela escolha do eleitor. Para 
quase todos, o clima de despedida 
dos trabalhos tem sabor de fel.

Clube da esperança 1
A Câmara tem uma cadeira de 

presidente e, no caso deLen ç óis,tem  
três pretendentes confessos. Todos 
estão habilitados a ocupar o posto 
mais nobre da Casa legislativa.
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Samsung vende 
5 milhões de 
unidades do 
Galaxy Note 2, 
lançado há apenas 
dois meses.

Adoção do Windows 8 é mais 
lenta que versão anterior

1

l

Durante a terceira semana que sucedeu 
o lançamento do Windows 8 (que aconteceu 
no dia 25 de outubro), a parcela de usuários 
do novo sistema, em relação a todos os ou
tros, foi de 1 ,0 1 % , segundo análise da Net 
Applications, que leva em conta computa
dores do mundo todo, conectados ou não à 
internet. A velocidade de adoção do sistema 
operacional é baixa se comparada ao seu an
tecessor, o Windows 7 -  que, em três sem a
nas de vida atingiu 3 ,6 % , segundo a mesma 
empresa. O Windows 7 foi lançado em 2009. 
A atualização para o Windows 8 (para donos 
de versões originais do Windows 7, do W in
dows Vista ou do Windows XP) está sendo 
vendida por R$ 69 no Brasil. A versão avul
sa do Windows 8 custa R$ 269. O blogueiro 
Paul Thurrott, que gere um blog especializa
do em Windows, disse ter consultado uma 
fonte interna e anônima da Microsoft, que 
conta que as vendas do novo sistema estão 

abaixo do esperado. A companhia am e
ricana estaria culpando as fabricantes 
parceiras pela falta de "celeridade" 

^  e de "boa vontade" ao disponibilizar 
BT produtos com 0 novo Windows.

Rápidas
^  - GAMES -  O mercado brasileiro de jogos já
I  é o quarto maior do mundo. Segundo a con- 
^  sultoria PWC (Pricew aterhouseCoopers), o 
^  mercado, que em 2011 movimentou R$ 840 
I  m ilhões e crescerá em média 7 ,1 %  por ano 

até 2016 - quando atingirá R$ 4 bilhões. O 
Brasil tem 3,1 m ilhões de videogam es da 

I  última geração (Xbox 360, Playstation 3 e 
^  W ii), mas o mercado ainda tem como líder 
^  o Playstation 2, lançado há 12 ano.

Tecnologia da Informação
WWW,uniontecnologia.com.br Á

FAÇA MELHOR
dp que nunca.

Sistema de gestão para a sua empresa 
fazer melhor 0 que já  faz bem. (14) 3263-3637
AficfDsoftPartnerNetwork SAPBusiness

O n e
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manhã tarde noite
Sol e aumento de nuvens de manhã. Pancadas de chuva à tarde e à noite.

manhã tarde noite
Sol e aumento de nuvens de manhã. Pancadas de chuva à tarde e à noite.
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FASES DA LUA
NOVEMBRO

Fase Dia
Quarto Minguante 6 
Lua Nova 13
Quarto Crescente 20 
Lua Cheia 28

UR 91% 
UR 41%

Hora
21:36
19:08
11:31
11:46

TELEFONES ÚTEIS - CÓDIGO 014

Corpo de 
Bombeiros

No horário de 
verão, somar uma 

hora às fases da lua.

S DO PLACAS DE 
A SP AMANHÀ

4 5 6

SAMU

192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar...... 3264-8005 Conselho Tutelar........ 9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi........... 3267-8

Agudos
Conselho Tutelar....... 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos......... 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa ................  3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-ç

Pederneiras
Conselho Tutelar...... 3284-6426
Santa Casa ................ 3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Regional VACINAÇÃO
Começou ontem a vacinação contra Raiva em  cães e gatos. 
Hoje, o horário de atendim ento será das 9h às 18h30, 
no jardim  Príncipe, em frente à Capela Santo Expedito. 
Am anhã, a vacinação ocorre no Cam po de Futebol Heine 
Luiz Capoani, no jardim  Açai 2, tam bém  das 9h às 18h30.

ECONOMIA

Desaceleração pode gerar 
perda de R$ 5 mi em 2013
Previsão é que repasses para Lençóis recuem 5% ano que vem e que 2013 seja tão difícil quanto 2008

Carlos Alberto Duarte

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) deve iniciar o seu 
segundo mandato com o 

pé no freio. A estimativa é do 
diretor de Finanças, Júlio Anto- 
nio Gonçalves, ao afirmar que 
a expectativa é que 2013 seja 
tão difícil quanto 2008, quando 
a maioria dos países enfrentou 
uma grave crise econômica. Jú
lio disse que a previsão é que o 
orçamento do município cresça 
3,5%, índice abaixo da média 
de 6% a 7% dos últimos anos. 
A desaceleração da economia 
pode representar perda de algo 
em torno de R$ 5 milhões entre 
os meses de janeiro e dezembro 
do ano que vem. Disse que a 
administração encerra 2012 
com as contas equilibradas, 
devido ao monitoramente das 
receitas desde o início do ano. 
"Fechamos no azul. Não fica
mos devendo nada. Salários, 
fornecedores e todos os encar
gos estão em dia", contou.

Na avaliação do diretor de 
Finanças, 2013 será mais difícil 
por conta da queda do índice 
de FPM (Fundo de Participa
ção dos Municípios). "Todo ano 
se espera que haja incremento 
na receita", disse, ao analisar 
que o crescimento 3,5% no

FOTO: ARQUIVO/ O ECO

, ^
ANO DIFÍCIL - Júlio Gonçalves afirmou que 2013 pode
ser ano tão difícil quanto 2008, ano da crise mundial

orçamento não será suficiente 
nem para recompor a inflação 
que - segundo projeções otimis
tas do Banco Central - será de 
4,5% em 2012. "Ano que vem 
não haverá crescimento real", 
acrescentou ao anunciar que o 
orçamento de 2013 será pratica
mente o mesmo de 2012.

Júlio contou que 2008 foi 
um ano difícil e que o reflexo da 
crise ocorreu em 2009, quando 
se esperava um ano melhor - o 
que não ocorreu. "A cada ano, 
imagina-se que os recursos se

jam maiores. Da forma que está 
colocada, 2013 vai ser um ano 
de cautela, de controle rígido 
das despesas".

REIVINDICAÇÃO
Há cerca de três meses, a 

CNM (Confederação Nacional 
dos Municípios) mobiliza as 
lideranças políticas para que 
haja contribuição maior do Go
verno Federal, a qual o governo 
não tem sinalizado que vá acon
tecer. Júlio Gonçalves disse que 
apesar do governo ter mais re

cursos, o que estava projetado 
não aconteceu.

Ainda de acordo com o di
retor da pasta, a redistribuição 
dos royalties pode ser a saída 
com o repasse de valores que 
não estavam previstos. No caso 
de Lençóis Paulista, o orçamen
to deverá receber R$ 1,4 milhão 
a mais do que está previsto que 
são repasses de R$ 338 mil em 
doze meses. "Se ficar da forma 
que foi aprovada no Congresso, 
será uma ajuda muito bem vin
da", concluiu.

ORÇAMENTOS
O diretor Júlio Gonçalves 

contou que a previsão orçamen
tária da Prefeitura Municipal 
de Lençóis passou dos R$ 126 
milhões este ano para R$ 131 
milhões em 2013. Com as recei
tas do SAAE (Serviço Autônomo 
de Água e Esgotos), Iprem (Ins
tituto de Previdência Munici
pal), CMFP (Centro Municipal 
de Formação Profissional), o 
orçamento passou de R$ 178 
milhões em 2013 para R$ 185 
milhões ano que vem. O diretor 
de Finanças também destacou 
que o orçamento municipal é 
uma previsão de receitas que 
pode ser maior ou menor, de
pendendo do desempenho da 
economia nacional.

SOCIAL

Coordenador de rede de reabilitação visita Adefilp
Instituição é modelo de inclusão social; profissionais vieram de Jaú  para conhecer a entidade

Priscila Pegatin
FOTO: MÁRCIO MOREIRA/ O ECO

Na manhã de ontem, o 
médico fisiatra e co
ordenador da rede de 

reabilitação Lucy Montoro 
de Jaú, Antonio Carlos de 
Camargo, esteve na Adefilp, 
acompanhado de mais cinco 
profissionais da entidade e do 
diretor de esportes de Lençóis 
Paulista, José Lenci Neto.

A visita foi uma oportuni
dade para o coordenador co
nhecer de perto o trabalho de
senvolvido pela Adefilp. "Essa 
vai ser a primeira de muitas 
visitas", diz Camargo.

A rede de reabilitação
VISITA - Coordenador da rede Lucy Montoro diz que Adefilp atinge os 
objetivos de inclusão social, autonomia e independência

Lucy Montoro, uma iniciativa 
do Governo do Estado de São 
Paulo, oferece à população 
hospitais especializados em 
tratamento e reabilitação de 
pessoas com deficiência. "O 
objetivo da visita é trazer parte 
da rede de reabilitação de Jaú 
para entender a possibilidade 
de sucesso do trabalho da área 
de saúde com a assistência e 
a inclusão social", explica. "A 
Adefilp é um exemplo de total 
sucesso quando o processo de 
assistência na área da saúde 
é concluído e o portador de 
deficiência passa a ter auto
nomia, independência e a ser 
incluído na sociedade".

AGUDOS

Homem de 66 anos morre de susto durante assalto
Egídio Andrade tinha problemas cardíacos e se assustou com homem que pretendia roubar TV

Welinton Barros

Um homem de 66 anos 
morreu na manhã do 
último domingo, 25, 

por volta das 7h20. O apo
sentado Egídio Andrade esta
va em sua residência na rua 
José Salmen, no centro da 
cidade, quando se deparou 
com um assaltante dentro de 
sua casa. A vítima que tinha

problemas cardíacos passou 
mal ao surpreender o ladrão.

Segundo informações da 
polícia, o aposentado estava 
sozinho na residência, quan
do Antonio Carlos Cardoso 
Filho, o Neguinho, - como é 
conhecido - entrou na casa 
e anunciou o assalto. Ao 
perceber o ladrão, Egídio 
saiu assustado para a rua e 
chamou visinhos para pedir

ajuda, ele disse que estava 
se sentindo mal. Ao chegar 
ao local, a PM encontrou o 
assaltante escondido em uma 
edícula aos fundos da casa. 
Ele disse aos policiais que 
estava tentando furtar uma 
televisão de 20 polegadas. 
Aos efetuar a revista pessoal, 
os policiais encontraram 60 
pedras de crack e R$ 12,00 
em dinheiro.

A equipe do SAMU che
gou até o local e prestou os 
primeiros socorros ao apo
sentado. Egídio faleceu na 
ambulância quando estava 
sendo levado ao hospital. O 
acusado que já era conhe
cido dos meios policiais, foi 
preso por tentativa de furto e 
por tráfico de drogas. Ele foi 
encaminhado a cadeia públi
ca de Avaí.
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Raianne Justus Bezerra de Almeida, 31 anos, en
genheira de Lençóis Paulista (SP) -  O Brasil já produz 
petróleo na camada pré-sal e quanto?

Presidenta Dilma -  Sim, Raianne, o pré-sal tor
nou-se realidade e já produz, nas bacias de San
tos e de Campos, mais de 200 mil barris por dia, 
1 0 %  da produção de petróleo no Brasil. Até 2016, 
o pré-sal deverá contribuir com 3 1 %  da produção 
total do país, graças ao investimento da Petro- 
bras e de empresas instaladas no país, muitas em 
parceira. Estes investimentos estão estimados 
em US$ 93 bilhões, dos quais US$ 69,6 bilhões 
serão aportados pela Petrobras. O petróleo do 
pré-sal é uma imensa riqueza que se destaca não 
só pelo tamanho, como também pela qualidade. 
O petróleo do pré-sal da Bacia de Santos, por 
exemplo, tem baixa acidez e baixo teor de enxo
fre, características valorizadas no mercado. A ex
ploração do pré-sal, Raianne, vai significar mais 
encomendas de bens e serviços no Brasil, criando 
oportunidades de negócio e de emprego. Usando 
de forma responsável os recursos dos royalties, 
teremos um passaporte para transformar o Brasil 
em um país muito mais desenvolvido e com mais 
oportunidades para toda a população.

Pablo Azevedo da Silva, 24 anos, supervisor de co
branças, Cuiabá (MT) -  O Brasil nas Olimpíadas tem um 
número pequeno de medalhas em relação aos outros 
países, com renda muito abaixo da do nosso. Falta de 
investimento no esporte por parte do governo federal?

Presidenta Dilma -  Pablo, desde 2005, temos 
apoiado nossos atletas por meio do Bolsa-Atleta, 
o maior programa de patrocínio individual de 
atletas no mundo, que já beneficiou quase 19 
mil competidores. Em 2012, foram 4.243 bolsis
tas de 53 modalidades olímpicas e paraolímpicas 
e 609 de modalidades não-olímpicas. Os resul
tados começaram a surgir pois, nos Jogos Olím
picos de Londres, dez das 17 medalhas do Brasil 
foram conquistadas por bolsistas do programa. 
Nos Jogos Paraolímpicos de Londres, ficamos em 
sétimo lugar entre mais de 150 países, com 43 
medalhas, das quais 37 foram de bolsistas. Para 
ampliar o apoio, criamos o Plano Brasil Medalhas, 
que investirá R$ 1 bilhão até 2016, priorizando 
as 21 modalidades olímpicas e 15 modalidades 
paraolímpicas com mais chances de medalha. 
Criamos o Bolsa Pódio, para atletas individuais 
colocados entre os 20 melhores do mundo, e a 
Bolsa Técnico, para seus treinadores, além de 
apoio a equipe de preparador físico, nutricionis
ta, atleta-guia,etc. O Brasil Medalhas investirá na 
construção, reforma e operação de 22 centros de 
treinamento, aquisição de equipamentos espor
tivos, apoio a competições esportivas no Brasil e 
no exterior. Queremos, Pablo, que todos tenham 
oportunidade de desenvolver seus talentos no 
estudo, no trabalho e no esporte, e que nossos 
atletas conquistem muitas medalhas em 2016, no 
Rio de Janeiro.

Carlos Ramos Filho, 42 anos, funcionário público 
em Porto Velho (RO) -  Dilma, como funciona a Tarifa 
Social de Energia Elétrica.

Presidenta Dilma -  Carlos, a Tarifa Social de 
Energia Elétrica é um desconto na conta de luz 
destinado às famílias inscritas no Cadastro Úni
co dos Programas Sociais do Governo Federal e 
com renda mensal de até meio salário mínimo 
por pessoa. Menor o consumo, maior o desconto. 
Também podem ter acesso ao benefício famílias 
com renda mensal total de até três salários míni
mos que têm familiar em tratamento de saúde 
que necessite usar continuamente aparelhos com 
elevado consumo de energia, e ainda aquelas em 
que algum familiar receba o Benefício de Presta
ção Continuada da Assistência Social -  idosos ou 
pessoas com deficiência física, mental, intelectu
al ou sensorial de longo prazo. O desconto varia 
de 1 0 %  a 6 5 % , e é aplicado cumulativamente: os 
primeiros 30 kwh por mês têm 6 5 %  de desconto; 
na parcela de 31 kwh a 100 kwh, o desconto é 
de 4 0 % ; e a faixa de 101 kwh a 220 kwh, é des
contada em 10 % . Mas se a família inscrita for in
dígena ou quilombola, os primeiros 50 kwh/mês 
são gratuitos. Em todos os casos, o responsável 
pela residência, munido de comprovante da ins
crição no Ministério do Desenvolvimento Social 
deve procurar a empresa de energia elétrica de 
seu município e solicitar o benefício. Dúvida sobre 
esse benefício pode ser esclarecida em ligação 
gratuita no telefone 0800 7072003.

Cotidiano NOVOS COMANDANTES
O Diário Oficial do Estado de São Paulo publica hoje os nom es dos 
novos chefes das polícias Civil e Militar. O delegado-geral da Polícia 
Civil será Luiz Mauricio Blazeck. O com andante-geral da Polícia 
Militar será Benedito Roberto M eira, que é paulistano e coronel da 
PM desde 2010. Meira com andou a Polícia Militar de Bauru.

ATRASO

Passageiros reclamam de transporte intermunicipal
Linhas atrasam e ônibus não oferecem segurança, dizem usuários; Mourão culpa quebra de veículo

Priscila Pegatin

Na tarde de quinta-feira, 22, 
após perder o ônibus de 
Macatuba a Lençóis Pau

lista, no horário das 16h15, por
que o ônibus quebrou, um passa
geiro ligou à redação do Jornal O 
ECO para fazer uma reclamação.

Devido às constantes que
bras, segundo relatou o usuário, 
os horários das linhas do circu
lar que leva e traz passageiros 
de Lençóis Paulista, Macatuba, 
Barra Bonita e Pederneiras tem 
atrasado a entrada no serviço 
e a chegada em casa de quem 
precisa do transporte.

"O ônibus que era para sair 
da rodoviária de Lençóis a Ma- 
catuba às 7h50 sai às 8h20. Na 
volta, a linha que é para sair 
de Macatuba às 16h15 não tem 
condições, o ônibus sempre 
está quebrado. A gente tem que 
pegar o próximo que passa às 
17h15 e é mais caro, porque 
não é o circular, é o de linha", 
explica uma passageira.

A mudança no horário gera

DESCASO -  Passageiros reclamam de atraso nas linhas; empresa freta ônibus enquanto aguarda conserto

problemas tanto no serviço como 
nos compromissos particulares 
dos usuários. "Uso o ônibus para 
ir trabalhar, acabo chegando atra
sada. Para voltar, chego mais tar
de em casa também", desabafa.

Além dos atrasos, o mal 
estado de conservação dos veí
culos também gera reclamações 
de usuários. "Não tem seguran-

ça. O motorista tem trecho que 
vai com o pé na embreagem 
para não afogar".

A equipe do Jornal O ECO 
tentou contato com o proprietário 
da empresa, que segundo infor
mações de funcionários seria de 
São Paulo, mas não teve retorno.

A empresa Mourão disse 
não ter recebido nenhuma re-

clamação de passageiros, mas 
afirmou que o ônibus que faz 
a linha quebrou e esse seria o 
motivo dos atrasos. Ainda se
gundo a empresa, foi fretado 
um ônibus para resolver a situ
ação enquanto o ônibus segue 
no conserto. Com relação à si
tuação dos veículos, a empresa 
não se manifestou.

CONCURSOS

Prefeitura convoca inscritos para concurso de professor
Provas serão realizadas nos dias 1° e 2 de dezembro, na escola Idalina Canova de Barros

Da Redação

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

A Prefeitura Municipal, 
por meio da Diretoria 
de Recursos Humanos, 

comunica as datas e os lo
cais onde serão realizadas as 
provas para o preenchimento 
de vagas de professores para 
a Rede Municipal de Ensino. 
As provas serão realizadas nos 
dias 1° e 2 de dezembro, em 
diferentes horários, na Esco
la Idalina Canova de Barros, 
no Jardim Nova Lençóis (veja 
quadro). Foram abertas 13 va
gas para Ensino Infantil (I e 
II) e Fundamental (I e II).

A organização do concurso 
recomenda que os candida
tos cheguem ao local da prova 
com, pelo menos, 30 minutos 
de antecedência, munidos de 
caneta azul ou preta, lápis pre
to, borracha e documento de 
identificação com foto. Nos ho
rários estabelecidos no Edital, o 
portão será fechado e não será 
permitida a entrada de candida
tos retardatários.

Os candidatos, cujas pro
vas serão com valoração de 
títulos, deverão apresentar na 
data da prova, até 30 minutos

LOCAIS E DATAS DAS PROVAS

INÍCIO DAS PROVAS: 9 horas -  SÁBADO -  01/12/2012

Denominação Local de Prova Endereço

P r o fe s s o r  d e  E n s in o  F u n d a m e n ta l I “ E .M .E .F  P R O F  ID A L IN A R u a  d o s  C h u p in s ,  5 8 0  -  J a r d im  N o v a
C A N O V A  D E  B A R R O S " L e n ç ó is  -  L e n ç ó is  P a u lis ta  -  S P

INÍCIO DAS PROVAS: 9 horas -  DOMINGO -  02/12/2012

Denominação Local de Prova Endereço

P r o fe s s o r  d e  E d u c a ç ã o  I n fa n t i l  I
P r o fe s s o r  d e  E n s in o  F u n d a m e n ta l II -  G e o g ra f ia “ E .M .E .F  P R O F  ID A L IN A R u a  d o s  C h u p in s ,  5 8 0  -  J a r d im  N o v a
P r o fe s s o r  d e  E n s in o  F u n d a m e n ta l II -  In g lê s C A N O V A  D E  B A R R O S " L e n ç ó is  -  L e n ç ó is  P a u lis ta  -  S P
P r o fe s s o r  d e  E n s in o  F u n d a m e n ta l II -  C iê n c ia s

INÍCIO DAS PROVAS: 14h30min -  DOMINGO - 02/12/2012

Denominação Local de Prova Endereço

P r o fe s s o r  d e  E d u c a ç ã o  I n fa n t i l  II
P r o fe s s o r  d e  E n s in o  F u n d a m e n ta l II -  M a te m á t ic a “ E .M .E .F  P R O F  ID A L IN A  R u a  d o s  C h u p in s ,  5 8 0  -  J a r d im  N o v a
P r o fe s s o r  d e  E n s in o  F u n d a m e n ta l II -  P o r tu g u ê s C A N O V A  D E  B A R R O S "  L e n ç ó is  -  L e n ç ó is  P a u lis ta  -  S P
P r o fe s s o r  d e  E n s in o  F u n d a m e n ta l II -  A r t e

A m m m m m ím m ím m ím m m ím m ím m ím m ím m m ím m ím m ím m ím m m íy

após o encerramento das mes
mas, em salas especialmente 
designadas, a cópia reprográ- 
fica e original, de eventuais 
títulos que possuem.

Não serão considerados

os títulos apresentados, por 
qualquer forma, fora do dia e 
horário acima determinados e 
estes deverão ser apresentados 
e entregues em envelope iden
tificado (providenciado pelo

candidato) com nome, cargo e 
número de inscrição do candi
dato, conforme modelo abaixo, 
que após conferência será fe
chado, emitindo-se comprovan
te de recebimento.

Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

• Veículos
• Imóveis
• Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O  Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N °. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esporte SERIE B
O São José bateu o Juventus por 2 a 1 no prim eiro jogo da decisão do Cam peonato 
A m ador de Futebol Série B Troféu Ivan Prenhaca. A  equipe jo g a pelo em pate no 
próxim o confronto neste final de sem ana para garantir o título. Caso o Juventus vença 
por um gol de diferença, a decisão vai para os pênaltis. Se vencer por dois ou m ais 
gols, leva a taça. A s duas equipes já  estão classificadas para a série A  de 2013.

BASQUETE

Equipe sub-16 é campeã da Liga
Alba fez bonito na região, venceu os dois jogos da decisão contra Marília e levantou a taça; equipe perdeu apenas um jogo no campeonato

Angelo Neto
f n Tn  Márcio moreira/  o  e c o

A equipe sub-16 do Alba de 
Lençóis Paulista é campeã 
da LBC (Liga de Basquete 

Centro Oeste Paulista). O título 
veio após duas vitórias convin
centes sobre Marília no final de 
semana. Os lençoenses realiza
ram um campeonato quase per
feito, perdendo apenas na estreia 
e vencendo todos os outros jogos.

O primeiro confronto acon
teceu em Maniia, no sábado 24. 
Com uma defesa forte e um con
tra ataque mortal, os garotos de 
Lençóis incorporaram o espírito e 
o clima de uma final e venceram 
por 89 a 60. "A equipe da Alba 
fez uma partida espetacular. Com 
certeza, a melhor partida do ano 
dos garotos", afirma o técnico Le
onardo Henrique de Oliveira, o 
Dudu. João Stefanni foi o cestinha 
da equipe com 16 pontos. É CAMPEÃO - Técnico Dudu passa instruções à equipe em jogo que garantiu título ao sub-16

Por ter melhor campanha 
na fase de classificação, o se
gundo e decisivo jogo foi rea
lizado no ginásio de esportes 
Antônio Lorenzetti Filho, o To- 
nicão, no domingo 26 Mais de 
200 pessoas compareceram no 
ginásio para apoiar os lençoen- 
ses no jogo que poderia decidir 
o título a favor de Lençóis Pau
lista. "Antes da partida tivemos 
uma boa conversa para enten
der o momento e não entrar no 
clima de oba-oba da torcida. 
Tínhamos de estar focado no 
jogo e tentar repetir o bom jogo 
do dia anterior", destaca Dudu.

A partida começou pega
da, mas já no final do primeiro 
quarto, a equipe lençoense do
minou o jogo e abriu uma boa 
vantagem. Mais uma vez com 
uma boa defesa e um ótimo jogo 
coletivo, o Alba venceu por 66 a 
36 e conquistou o título da cate

goria. Alexandre foi o cestinha 
do jogo com 22 pontos. "Temos 
muito orgulho dessa equipe 
que foi formada em nossas es- 
colinhas. Todos os garotos são 
de nossa cidade, o que nos da 
uma alegria imensa na hora de 
comemorar um título ou falar 
desses meninos", lembra emo
cionado Dudu. Ele agradeceu a 
todos que compareceram no gi
násio ao Tonicão. "Com certeza 
o grito de é campeão de todos 
que incentivaram e deram força 
para nossos garotos", completa 

Em 2012, a equipe sub-16 
disputou os Jogos da Juventude, 
na qual chegou à fase final da 
fase estadual. Nos jogos regio
nais, a equipe conquistou o vi- 
ce-campeonato. O Alba é man
tido pela Prefeitura Municipal, 
através da diretoria de Esportes 
e patrocinado pelo grupo Lwart 
e Lutepel.

SÉRIE A

Semifinais estão definidas
Grêmio Cecap e Paulistano conseguiram a classificação, junto com Santa Luzia e Expressinho

Angelo Neto

Estão definidos os se
mifinalistas do Cam
peonato MS Sports de 

Futebol Amador Série A. 
Expressinho e Santa Luzia 
já estavam garantidos. No 
final de semana, Grêmio 
Cecap e Paulistano também 
carim baram  as suas vagas 
para a próxima fase do cam
peonato. Todos os jogos são 
disputados no estádio Ar- 
chângelo Brega, o Bregão.

No primeiro confronto, 
o Grêmio Cecap precisava 
de apenas um empate para 
garantir o prim eiro lugar do 
grupo E. O  jogo começou 
morno, com ambas as equi
pes criando poucas chances 
de gols. Aos 23 minutos do 
prim eiro tempo, Murilo 
abriu  o placar para o Grê
mio Cecap. Na etapa final, 
Lucas fez o segundo e ga
rantiu a vitória para o atual 
campeão da Copa O ECO. 
Apesar da vitória, o técnico 
Adimilson Manoel da Silva 
se mostrou insatisfeito com 
o desempenho da equipe. 
"Foi um jogo duro e corri
do, onde conseguimos su
perar a equipe adversária, 
mas não colocamos o ritmo 
de jogo que queríamos", 
afirma. O  outro classificado 
do grupo, Santa Luzia, fol
gou na rodada.

Na sequência, o Expres- 
sinho encarou o Paulistano 
em um jogo que valia m ui
to para as duas equipes. O 
Expressinho já  estava com a 
vaga garantida, mas precisa
va de um empate para con
firm ar a liderança do grupo 
D. Já o Paulistano podia 
perder por até um gol de 
diferença que estava clas
sificado para as semifinais. 
O jogo foi equilibrado com 
a equipe do Paulistano m e
lhor no primeiro tempo e a 
do Expressinho no segundo, 
mas o jogo term inou em 0 a 
0. "Conversamos no vestiá
rio sobre a possibilidade de 
um empate um uma derrota 
para um resultado simples. 
Entramos em campo com 
uma equipe forte na m arca
ção para tentarm os aprovei
tar os contra ataques, mas 
não conseguimos converter 
as chances em gols", lam en
tou o técnico M atheus Ma
noel da Silva.

Com o fim da segunda 
fase, já  estão definidos os 
confrontos das semifinais 
que começam no próximo 
final de semana. O Expres- 
sinho encara o Santa Luzia, 
enquanto que o Grêmio Ce- 
cap pega o Paulistano. Os 
finalistas serão conhecidos 
em jogo único. Em caso de 
empate, a decisão vai para 
os pênaltis.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4233

Priscila C orrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // ANDERSON JOSE BERBONE e KETY 
CRISTINA TAMBORIM //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 19/09/1984, tecnico de suporte, solteiro, 
domiciliado na Rua França, n° 264, Jardim Europa, Macatuba/SP, filho de ANTONIO 
BERBONE e M ARIA DE LOURDES ZIVIANI BERBONE.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 23/02/1987, cabelereira, solteira, domiciliada na 
Rua França, n° 264, Jardim Europa, Macatuba/SP, filha de JA IR  TAm Bo RIM  e dona 
M ARIZETI APARECIDA DA SILVA TAMBORIM.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
Macatuba - SP, 21 de novembro de 2012.

Priscila C orrêa Dias Mendes 
Oficial

JOGOS ABERTOS

7° lugar nos Abertos é 
comemorado por vôlei 
masculino sub-21

O voleibol de Len
çóis Paulista esteve mais 
uma vez presente nos 
Jogos Abertos do Inte
rior, realizados este ano 
em Bauru. A vaga foi 
conquistada em julho, 
quando a equipe sub-21 
consagrou-se decacam- 
peã nos Jogos Regionais 
em Lins. Os lençoenses 
viajaram com a meta de 
ficar entre oito melhores 
equipes da competição. 
Com uma campanha de

duas vitórias e duas der
rotas, a equipe do téc
nico Douglas Coneglian 
alcançou o objetivo e 
term inou a competição 
em sétimo lugar. "Cum
primos nosso papel. O 
objetivo era ficar entre 
os oito melhores. D ispu
tamos de igual pra igual 
com cidades que inves
tem muito e tem patro
cínios pesados... Estou 
contente com o resulta
do", afirma o técnico.

Diagramador e Arte Finalista
(Experiência: InDesign, Photoshop, lllustrator, Corel Draw)

Enviar currículo na recepção do jornal, rua Geraldo 
Pereira de Barros, 948, centro - Lençóis Paulista.
Email: vinicius@jornaloeco.com.br

3269-3311

ASSEMBLEIA GERAL DE CONSTITUIÇÃO DA COOPERATIVA 
DE CONSUMO DOS PLANTADORES DE CANA DO MÉDIO TIETÊ

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convidados a participar da Assembleia Geral de constituição da 
COOPERATIVA DE CONSUMO DOS PLANTADORES DE CANA DO 
MÉDIO TIETÊ, a se realizar no dia 29 de novembro de 2012, com início às 
dez horas, na sede da ASCANA, sita na Rua Pedro Natálio Lorenzetti, n°. 
98, Centro, em Lençóis Paulista, os fornecedores de cana da Usina Barra 
Grande de Lençóis e da Usina São José interessados em integrar o quadro 
de cooperados dessa entidade, cujo estatuto será submetido à aprovação dos 
que dessa assembleia tomarem parte.

Lençóis Paulista, 24 de novembro de 2012.
Pedro Luis Lorenzetti

SINDICATO DOS CONDUTORES DE VEÍCULOS E 
TRABALHADORES EM TRANSPORTES RODOVIÁRIOS 
URBANOS E DE PASSAGEIROS DE LENÇÓIS PAULISTA

Resumo da Proposta Orçamentária para o exercício de 2013.
RECEITAS DESPESAS

OPERACIONAIS:
OPERACIONAIS:

Administrativas R$ 361.894,83 
Serviços Contratados R$ 387.600,00 
Reforma Cons.Imóveis R$ 207.800,00 
Gerais R$ 173.492,20 
Outras Despesas R$ 6.145,00

Tributaria R$ 114.245,73 
Sociais R$ 716.190,50 
Outras Contribuições R$ 238.638,30 
Outras Receitas R$ 67.857,50

TOTAL R$ 1.136.932,03 TOTAL R$ 1.136.932,03

Aprovada em Assembléia Geral Ordinária, realizada em 23/11/2012.

NiValdo Bento Miranda 
1° Conselheiro

'jyf ,U mAÍt?».- L 
Ademilton T."Éilva 

3° Conselheiro

Mario Lucio M.Camargo 
Tesoureiro

jd :W -
JoséAntonio Gustavo 

2° Conselheiro

LENÇÓIS PAULISTA
CRESCENDO COM VOCÊ

ESCOLA DE ESPORTES
ATLETISMO PCD -  MASCULINO E FE
MININO;
As aulas e treinamentos para pessoas com de
ficiência acontecem diariamente na sede da 
ADEFILP, Pista de Atletismo Juraci Cassita e 
na Academia Sprint, onde a prefeitura 
mantém parceria para aprimoramento dos 
treinamentos.
Na academia Sprint os treinos acontecem de 
2® e4 “ das 8h ás llh j
Na ADEFILP os treinos específicos 
(lançamento, arremessos e saltos) acontecem 
de 3“ e 5® das 14h ás 17h hs.
Na pista de atletismo, treinos específicos 
(cadeira de corrida) acontecem aos sábados 
das 8h ás 1 Ih  com o professor Raphael Blanco

NATAÇÃO PCD -  MASCULINO E FEMI
NINO:

Atendimento a deficientes físicos, visuais, 
mentais, síndrome de down e equipes de trei
namento de 3“ e 5“ das 8h30 ás lOh, com o 
pro í Raphael Blanco

BASQUETE -  MASCULINO E FEMININO: 
As aulas e treinamentos acontecem todos os 
dias da semana, nos períodos da manhã, tarde e 
noite, com a coordenação dos professores João 
Paulo PaschoareUi, Leonardo Flenrique de Oli
veira e os auxiliares Sílvio Luiz Pascheco e Fábio 
Alex.
Feminino: As escolas de esporte e o centro de 
Treinamento Unimed (CTU), parceria entre 
Unimed e Diretoria de Esportes, tem como 
locais de treinamento os ginásios e quadras mu
nicipais, abrange crianças de 8 a 14 anos, nas 
aulas de iniciação que acontecem nos seguintes 
locais:
Toniquinho e CESEC 3* e 5® das 14h ás 16h, 
Nelson Brollo (escola) 3“ e 5® das 13h30 ás

16h; Tonicão 2®,4®,6® das 14h ás 16h. 
M asculinoiTreinamentos de 2® a 6® feira no 
Tonicão, Toniquinho, Escola Edwaldo Bian- 
chini e CESEC.

BOCH A -  M ASCULINO E FEM ININO:
Aulas para iniciantes na cancha do CESEC, de 
2®, 4® e 6® ferra das 17:00 as 19:00 hs, com coor
denação do professor Hugo César Cassali dei 
Rosso

CA POEIRA -  M ASCULINO E FEM IN I
NO:
Aulas de treinamento na sala em anexo ao Gi
násio de Esportes Antonio Lorenzetti Filho, de 
3® e 5® feira a partir das 20h, sábado a tarde a 
partir das 17h, com o professor Ivair Carlos 
(Tatu)

FUTEBOL DE CAM PO -  M ASCULINO 
E FEM ININO.
Os treinam entos acontecem no Campo de 
Futebol do Parque do Paradão , Bregão, 
Vagula e cam po da CECAP, com os Professo
res Cláudio Abade, W ladislau Cruz, e os au 
xiliares Felipe Pereira Q uintilhano e Baraca- 
te, de 3® a 6® feira

TÊNIS DE MESA -  M ASCULINO E FEM I
NINO:
Os treinam entos acontecem no Ginásio To
nicão de 2®,4® e 6® feira, das lOh ás 12h com  o 
auxiliar W agner W illian Pescara.

KARATÊ -  M ASCULINO E FEM ININO: 
As aulas acontecem diariamente para alunos a 
partir dos 6 anos, na academia Corpo em Movi
mento e Morumbi, onde há uma parceria para 
o atendimento dos alunos nos respectivos h o 
rários: 2®, 4® e 6® das 20h ás 22h hs e 3® e 5® das 
17h30 ás 18h30, com o professor Raphael 
Blanco

mailto:vinicius@jornaloeco.com.br
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Novo Comando

Assembleia reelege atual diretoria
Grupo fica no comando do clube por mais dois anos; “nosso grande feito foi a relação com o associado”, diz presidente Fausto Morales

Obra

Ginásio fica para meados de 2013
No dia seguinte após ser 
reeleito para mais dois 
anos no comando do CEM 
(Clube Esportivo Ma
rimbondo), o presidente 
Fausto Morales fez uma 
avaliação do seu primeiro 
mandato. Segundo ele, o 
ginásio de esportes será 
entregue ao associado no 
final do primeiro semes
tre do ano que vem, mas 
o grande feito da atual 
diretoria, segundo ele, é

o relacionamento com o 
associado.
“ O  grande resultado que 
conseguimos foi a relação 
com o associado, uma 
afinidade maior, tanto que 
a frequência tem aumen
tado de forma sensível” , 
afirmou. “ Em várias áreas 
tivemos investimentos 
nessa relação e temos um 
grande conjunto de medi
das que trouxe o associa
do para o clube” , finaliza.

G IN Á SIO
Segundo Morales, a con
clusão do ginásio de es
portes - uma das maiores 
obras do clube nos últimos 
tempos - é a prioridade da 
diretoria para os próximos 
meses. “Ainda temos algu
mas pendências do manda
to anterior e a construção 
do ginásio é uma delas” , 
ressalta. “ Uma obra que, 
com certeza, vamos termi
nar até o meio do ano.

Esportes

Inscrições para campeonato de 
videogame terminam amanhã
Amanhã,dia 28 de novembro, 
é o último dia para garantir 
a participação no primeiro 
campeonato de futebol de 
videogame do CEM (Clube 
Esportivo Marimbondo). A  
competição acontece no do-

mingo 2, a partir das 9h. Os 
participantes serão divididos 
em duas categorias: Juniores 
(até 12 anos) e Sênior (aci
ma de 12 anos).
Os interessados em partici
par devem fazer suas inscri-

ções na lanchonete ou pelo 
site www.clubemarimbondo. 
com.br. O  torneio será reali
zado na sede social do clube. 
Os três melhores jogadores 
de cada categoria serão pre
miados com troféus.

CO N TIN U A
- Atual direto
ria do Clube 
Esportivo Ma
rimbondo foi 
reeleita para 
mais dois anos; 
Fausto Morales 
promete con
tinuar trabalho

Uma assembléia geral re
alizada no último final de 
semana reelegeu por acla
mação a atual diretoria 
do CEM  (Clube Esportivo 
Marimbondo). Com isso, 
o grupo que atualmente

administra o clube se ga- 
barita para mais dois anos 
de gestão.
Em entrevista a O  ECO  
90.1, o presidente reeleito, 
Fausto Morales, destaca a 
coesão política que resul
tou na apresentação de 
chapa única. “A  gente en
tende que a situação é mui
to favorável para o nosso 
grupo, estamos fazendo a 
coisa certa” , avalia. “ Obvia
mente que, se tivesse outra 
chapa, também faríamos um 
trabalho para tentar nos 
reelegermos. Fomos elei
tos na eleição passada com 
uma votação maciça, fize
mos um trabalho intenso e 
com muitas realizações de 
encontro àquilo que o asso
ciado espera” , acrescenta. 
Segundo Morales, ao mes
mo tempo em que valoriza 
o trabalho da atual direto
ria, uma eleição por acla
mação aumenta o peso da 
gestão. “Ao mesmo tem
po, é uma responsabilida
de muito grande. Como 
o passar do tempo e com

o trabalho, a exigência do 
quadro de associados vai 
ser maior, temos uma res
ponsabilidade muito grande 
pela frente” , considera. 
Ainda durante entrevista a 
O  ECO  90.1 Notícias, Faus
to Morales fala sobre o tra
balho da diretoria para os 
próximos dois anos. Segun
do ele, as mesmas pessoas 
vão comandar o clube, com 
algum remanejamento de 
funções. “ Em alguns casos, 
as pessoas vão mudar de 
área. Neste momento, co
nhecemos melhor o perfil 
das pessoas que fazem par
te do nosso grupo” , revela. 
Morales anuncia ainda que, 
até o final do ano, deve 
apresentar para o associa
do a linha de trabalho da 
diretoria do Marimbondo 
para os próximos dois anos. 
“A  linha de trabalho será 
basicamente a mesma, com 
poucas modificações. Já es
tamos trabalhando sobre 
isso e devemos apresentar 
aos associados já no mês de 
dezembro” , diz.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br
http://www.clubemarimbondo
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Bons amigos
João Lucas 
e Gabriel, 
no Salsichão 
Lanches

SAN T^LA RAMateriais Elétricos
N O V I P A D E !

Oferecemos 
serviços gerais de 
caminhão Munk

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3269-1057

Loja 2: Rod.Osny Matheus, Km 112 
ou Rua: Nova Pastor Natalino, 260 
Fone: (14) 3269-1717/3269-7979

Fábrica de Espetinhos

-F De 20 tipos de espetinhos e 
linguiças especiais 
embaladas a vácuoFazemos a testa pra você!

Disk: (14) 3263-4780 9715-2013/ 9616-9590
Av, Jacomo A, Paccola, 46 

Jd. Caiú - Lençóis Pta

MÁXIMA QUALIDADE

E3Círema

SÜLDA€ROLIIVIENTO
T IN DU STRÍAÉ

(14) 3264-3707
9116-9545

R: CÂNDIDO ALVIM 
DE PAULA, 311

JD.UBIRAMA 
LENÇÓIS PAULISTA

COMEMORAÇÃO
FOTO: ARQUIVO PESSOAL

O cantor Matheus, da dupla 
lençoense André & Matheus, 
comemorou mais um ano de 
vida no dia 24 de novembro, 
na companhia de amigos e 
da noiva Josi. Na foto, estão 
Everton, Matheus, Biro, Marcelo, 
Márcio, Rossini e Washington. 
Parabéns e sucesso!

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

• CARPE DIEM
As melhores marcas e roupas 
infato-juvenis são encontradas 
na Carpe Diem. A loja traz um 
novo conceito no mercado da 
confecção de Lençóis, com 
qualidaGe no atendimento e um 
espaço amplo e moderno para 
atender com conforto a todos os 
clientes. A loja conta com parede 
para escalada, escorregador 
entre outros brinquedos para 
agradar crianças e adultos que 
podem fazer suas compras 
tranquilamente. Confira as 
novidades da Carpe Diem, que 
fica na rua Piedade, 726 -  Centro.

FOTO: STUDIO A

o  Eike, João Pedro e Felipe, 
no Salsichão Lanches 
©  Alexandre e Sidmar, no 
Salsichão Lanches 
©  Beatriz e Renata, no 
Salsichão Lanches 
O  Isabela, Edvaldo e Gabriel, 
no Salsichão Lanches 
©  Fer e Gabriel Reis, no 
Salsichão Lanches 
O  Gabriel rossi e Jefferson, no 
Salsichão Lanches
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FOTO: KING STUDIO FOTO: ARQUIVO PESSOAL

• Maria 
Isabel e 
Nelson. 
Muita festa 
e alegria 
para o casa. 
Parabéns 
a esta bela 
família.

• Ricardo 
Viegas 
completa 
mais um 
ano de vida 
na próxima 
quinta-feira. 
Parabéns
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Rodízio de Pizzas 

Todas as Quintas, 

Sextas-feiras 

e Sábados


